



„Schlaganfall! Was nun?“

Das Projekt „**Schlaganfall! Was nun?**“ fand im Aphasie-Regionalzentrum Bad Kreuznach, unter der Leitung von Dr. Heiko Rodenwaldt statt.

Betroffene, Angehörige und interessierte Teilnehmende informierten sich über generelle Folgen eines Schlaganfalls und tauschten sich über die jeweiligen, ganz individuellen Erfahrungen mit der Erkrankung aus.

Besonders die Ausführungen des Referenten zu den veränderten Möglichkeiten der Teilhabe am sozialen Leben fanden großes Interesse.

Weiterhin wurden verschiedene Formen der Krankheitsverarbeitung während der Veranstaltungen vorgestellt und die Teilnehmenden hatten die Möglichkeit, sich selbst zu reflektieren und Feedback von anderen Teilnehmenden zu bekommen.

Insgesamt konnten durch die interessanten Beiträge des Referenten und durch dessen sensible Moderation der Abende, alle Betroffene und Angehörige neue Kraft und Mut schöpfen für die Bewältigung ihres Alltags.

Die Seminarreihe wurde durch den BKK Landesverband Mitte großzügig finanziell gefördert.

Der Landesverband Aphasie Rheinland-Pfalz e.V. bedankt sich beim BKK Landesverband Mitte herzlich für die Unterstützung.